

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 2 - December 16, 1988

88/20

2 décembre - 16 décembre 1988

EX-3

NCR

88-852

EX-3

RCN

88-852

**Director General
Industry and Economic Development
Telecommunications and Technology Sector
Communications Canada**

**Directeur général
Développement industriel et économique
Télécommunications et technologie
Communications Canada**

The Director General is accountable for the formulation of policies and programs and the management of industrial support programs for the development and marketing of a full range of information and communications technologies and services. The incumbent is responsible for the conduct of economic, commercial and other analysis required for strategic market determination, as well as the provision of support to industry in the identification and pursuit of international and domestic marketing opportunities. Finally, he/she is also responsible for the direction of technology applications and technology transfer to industry.

Le directeur général est responsable de l'élaboration de politiques et de programmes et de la gestion de programmes de soutien industriel pour la mise en valeur et la commercialisation d'une vaste gamme de techniques et de services en communications et en information. Il est également responsable de la réalisation d'analyses économiques, commerciales et autres nécessaires à la définition d'une mise en marché stratégique et de la prestation d'un soutien à l'industrie pour ce qui est de la détermination et de la recherche de possibilités de commercialisation aux niveaux international et national. Enfin, il doit assumer la direction des applications technologiques et du transfert de la technologie à l'industrie.

It is essential that the person selected have significant experience in policy development and in-depth knowledge of policies and programs related to economic development. Previous experience in the preparation of and input to cabinet documents would be an asset.

Il est essentiel que la personne choisie possède une expérience appréciable de l'élaboration de politiques et des connaissances approfondies des politiques et des programmes liés au développement économique. Une expérience antérieure de la préparation de documents destinés au Cabinet et de la collaboration à cette activité serait souhaitable.

The ideal candidate should also have experience working in collaboration with other departments of a scientific, economic or industrial nature and should have demonstrated a high level of communication, cooperation and coordination skills.

Le candidat idéal doit également posséder une expérience du travail en collaboration avec d'autres ministères à vocation scientifique, économique ou industriel et témoigner de solides compétences pour ce qui est de la communication, de la collaboration et de la coordination.

This bilingual position (CCC/CCC) would be of interest to persons at or above the EX-1 level.

Ce poste bilingue (CCC-CCC) s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau EX-1 ou d'un niveau supérieur.

**Social Development Portfolio
(613) 992-9064**

**Portefeuille de développement social
(613) 992-9064**